

Unterschriftenliste

Genügend Hausärzte für Geesthacht!

In Geesthacht fehlen Hausärzte. Durch die Schließung des Medizinische Versorgungszentrums (MVZ) der Johanniter in der Bergedorfer Straße 31-33 (drei Ärzte) wird diese Situation weiter verschärft.

Über 2000 Patienten und Patientinnen müssen sich einen neuen Hausarzt suchen. Dies ist aktuell nahezu unmöglich. Die Geesthachter Hausärzte und Hausärztinnen nehmen keine neuen Patienten auf (Bericht LL/BZ).

Wer erfolgreich einen Platz in einem Geesthachter Seniorenpflegeheim für seine auswärtigen Angehörigen gefunden hat, kann diesen ohne „Hausarzt-Nachweis“ ebenfalls nicht nutzen.

Der Hausärzte-Versorgungsgrad im Gebiet Geesthacht lag im November 2022 – noch mit den drei Ärzten des Johanniter-MVZ – bereits nur bei 90,8 %. Das ist der zweitschlechteste Wert in Schleswig-Holstein (vgl. Anlage zur Veröffentlichung gem. § 16 b Abs. 4 Ärzte-ZV - Feststellungen des Landesfachausschusses der Ärzte und Krankenkassen in SH, Stand 28.11.2022). Für das Gebiet Geesthacht werden 11 freie Kassensitze im Bedarfsplan ausgewiesen (bis zur Niederlassungssperre). Fünf Ärzte fehlten bereits im November 2022 an der 100 % Versorgung.

Diese Zahlen zeigen deutlichen Handlungsbedarf.

Wir appellieren dringend an die Kassenärztliche Vereinigung Schleswig-Holstein (KVSH), in Geesthacht eine gute hausärztliche Versorgung sicherzustellen und dafür Sorge zu tragen, dass freie Hausärzte-Praxen bzw. Kassensitze schnell besetzt werden.

Name	Vorname	Straße	Ort/PLZ	Unterschrift